

Angebote der Rheingauer Kultur- und Weinbotschafter/Innen

Standort: Nähe Stand Nr. 2 Weingut Prinz von Hessen

„Sensorikbar“

In unmittelbarer Nähe des Weinstandes vom Weingut Prinz von Hessen (Weinstand Nr. 2) befindet sich eine der beiden Stationen der Rheingauer Kultur- und Weinbotschafter als Teil der Flötenwanderung 2016 – eine „Sensorikbar“.

ERFÜHLEN, SCHMECKEN, SEHEN und ERRIECHEN Sie das Aromarad der Sensorik rund um die Weine unserer Region.

ERLEBEN Sie die Vielfalt der Aromen im Wein und verkosten Sie am Weinstand des Weingutes Prinz von Hessen die dazu passenden Weine.

Wir freuen uns auf Sie

Katja Klein, Monika Wenzl, Rita Fritsch und Gabriele Weis

Standort: Zwischen Stand Nr. 3 und 4 an der Seh-Steile

„Weinkultur und Geschichte entdecken“

Dass Schloss Vollrads seit dem 13. Jahrhundert bekannt war und sich mit dem Weinbau einen Namen machte, ist manchem bekannt.

Dass Schloss Johannisberg schon 100 Jahre früher seine Anfänge als Klosterweingut fand wissen auch einige, vor allem was es mit der Entdeckung der Spätlese im 18. Jahrhundert auf sich hat.

Was es aber Überraschendes zu erfahren gibt, das wissen Ingrid Schmidt und Ewald Schmitt. Was sich auf den ersten Blick nicht jedem Wanderer auf dem Flötenweg erschließt, können die beiden berichten und werben damit so ganz nebenbei auch noch für das Angebot der Kultur- und Weinbotschafter. Der Wein kommt dabei aber nicht zu kurz, es gibt einen genussvollen Schluck Wein aus dem Weingut Dr. Gietz/ Johannisberg.

Wir freuen uns auf Sie

Ingrid Schmidt, Ewald Schmitt